

Liebe Fußballfreunde, liebe Fans der TSG,

der fast fußballfreie Sommer geht jetzt zu Ende und eine neue Saison liegt vor uns. Für unsere Erste ist es die sechste Oberligaspielzeit in Folge, für die Zweite das erste Jahr in der Landesklasse. Auch an dieser Stelle Glückwunsch dem Team zum souveränen Erreichen des Saisonziels, den Aufstieg in die Landesklasse.



Das Ziel der Ersten Männermannschaft, unseres Flaggschiffs, hat Präsident Nico Manke zum Trainingsauftakt formuliert: das obere Drittel der Tabelle. Durchaus ein anspruchsvolles Vorhaben, das aber mit dem Kader, der Trainer Thomas Franke und seinem neuen Assistenten Mike Elstner zur Verfügung steht, nicht unrealistisch erscheint. Neben vielen bekannten Gesichtern werden wir auch wieder einige Neuzugänge und Nachwuchsleute im TSG-Trikot begrüßen, die sich ihren Platz in der Elf erkämpfen wollen. Ein beeindruckendes Beispiel für Kampfgeist zeigte für mich Tom Kliefoth, der nach zwei schweren Kreuzbandrissen nicht verzagt hat und jetzt ein Comeback anstrebt. Ich wünsche ihm und natürlich auch allen anderen Aktiven sowie dem Betreuerstab viel Erfolg in den kommenden Wochen und Monaten.

Wie die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz erst kürzlich durch die Verlängerung des Sponsorings bekräftigt hat, wird sie weiter als verlässlicher Partner an der Seite der TSG stehen.

Ihre Andrea Binkowski
(Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz)